

当院における新型コロナウイルス クラスター収束のお知らせ

2022年3月1日（第4報）

2022年1月27日より、一部病棟より複数の患者さんに新型コロナ陽性が判明し、関連する医療者の中にも数名の陽性者が確認されました。この事態を受けて当院では新規の通常入院を停止し、保健所の指導の下、感染防御体制を今一度見直し、さらに厳しい基準で感染防御の努力を続けるとともに、頻回に患者さん、職員にPCR検査を行って参りました。

その結果、3月1日をもって全病棟を通常通りの医療体制に戻すことが可能との判断をいただきました。皆様には大変なご心配とご不自由をおかけして参りましたことを深くお詫び申し上げます。

当院は今後とも、全病院をあげて院内における感染防御と、新型コロナウイルス感染症の診療の両面において、努力を重ねてまいります。

なお、以下の項目について、引き続きご協力をお願い申し上げます。

※ 面会制限を継続します。

面会は、入院時、退院時、病状説明等で病院から来院をお願いした場合のみ可能です。

※ 外来においても、玄関で入館前チェック（問診と体温測定）を行っております。

また、館内では必ず不織布マスクを正しく着用していただきますようお願いいたします。

【お問い合わせ先】

虎の門病院分院 044-877-5111（代表） 担当部署：医事課

国家公務員共済組合連合会 虎の門病院分院

院長 宇田川 晴司